

令和 6 年 3 月 1 日  
八代市バドミントン協会  
会長 山 下 修 二

能登半島地震に伴う募金活動について（報告）

令和 6 年能登半島地震による被災者の皆様には心よりお見舞い申し上げます。

さて、日本バドミントン協会では、復興支援をバドミントン界一丸となり支えて行くため、被災地への各種募金及び寄付活動を目的に「BIRD JAPAN 募金」プロジェクトを立ち上げました。当協会ではこのプロジェクトに賛同し、2月3日に八代市で開催されたバドミントン S/J リーグ 2023 で「令和 6 年能登半島地震支援の募金活動」を行いました。

皆さま方からお寄せいただきました募金は、日本バドミントン協会できとりまとめ被災地の方々の生活を支援するための団体を選定し、その活動の支援に活用されます。募金活動にあたり、多くの観客の皆様、役員関係者の皆様からご協力をいただき誠に有難うございました。

下記の募金額を日本バドミントン協会に令和 6 年 2 月 2 6 日に送金しましたのでご報告します。

記

- |   |       |                  |
|---|-------|------------------|
| 1 | 募金活動額 | 91.424 円         |
| 2 | 送金期日  | 令和 6 年 2 月 2 6 日 |
| 3 | 送金先   | 日本バドミントン協会       |

